
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1281/2019 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betreffend 
Boppstraße auch künftig noch Landesstraße? (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Stadt Mainz überarbeitet derzeit auf Anforderung durch den Landesbetrieb Mobilität den 
Straßennutzungsplan. Im Rahmen der Gesamtbetrachtung des Straßennetzes werden die Ver-
kehrsströme untersucht und die verkehrswichtige Bedeutung der Straßen überprüft. Auch die 
neu gestaltete Boppstraße wird in diesem Kontext näher betrachtet und die verkehrswichtige 
Bedeutung untersucht. Ein abschließendes Ergebnis liegt noch nicht vor. 
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